
緑のアダプト インタビュ－ ３ 

「誰もが安心して憩う公園を目指して！」

 
緑のアダプト 大清水校区自治会 
活 動 内 容 刈込(伐採) 
場       所  野依台上藤ケ谷公園 

 
A 職員 Ｂ 手塚誠さん 

A 年間の活動を教えてください？ 

B 実生木の伐採や低木刈込を年間８回くらい、2 時間くらいやっています。 

 

A やりはじめるきっかけを教えてください？  

B １１年前から３年間自治会で伐採等の活動を行ってきましたが、それが中

止となり、８年間で、樹木が成長し、公園内が荒れてしまった。周囲の方

に声をかけたところ、賛同する人が集まり、もう一度やり始めようという

話となった。 

 

A 道具はどうしていますか？ 

B 各自持っている道具を持ち寄っています。 



 

A 公園利用者の反応はどうですか？ 

B 見晴らしがよくなったと声をかけてくれるようになりました。利用者から

栄養ドリンクの差し入れはうれしかったです。 

A やってよかった点は何ですか？ 

B 公園内がどんどん荒れてしまい、昔高校生が利用していた面影もなくな

り、今なにかしないといけないという思いがずっとあった。 

少しずつでもきれいになってきていることがうれしい。 

また、賛同してくれる仲間もいることもやってよかったです。 

今後も続けていきたいと思います。 

 

   

        活動の様子          活動の様子２ 

   

      活動の様子 3          活動の様子４  

              

 

インタビュ－当日は天気が良く、手慣れた様子で活動していました。インタビュ

－に協力していただき、ありがとうございました。   


